



## PIDE RECONCILIACIÓN

DEFIENDE  
NORMA  
PIÑA LAS  
PROTESTAS DE  
TRABAJADORES  
DEL PJF.

PÁG. 32

## LLAMA A LA RECONCILIACIÓN

# Defiende Norma Piña las protestas de trabajadores del PJF en el Senado

Legítimamente se manifiestan para pedir ser escuchados, sostiene la ministra

Norma Piña, ministra presidenta de la Corte y del Consejo de la Judicatura Federal, llamó al Senado a escuchar a los empleados del Poder Judicial para resolver las diferencias en torno a la reforma judicial.

El llamado de Piña se da luego de que este martes empleados del Poder Judicial irrumpieron en el Senado justo en el momento en que se discutía el dictamen, lo que obligó a posponer la sesión.

En un mensaje atribuido a Piña y emitido a través de la cuenta oficial de la SCJN en X, se dijo que el llamado se hizo desde el respeto a los derechos fundamentales a la libre expresión de ideas, la asociación y protesta pacífica de las personas juzgadoras que legítimamente se manifiestan para pedir ser escuchadas en las deliberaciones legislativas de la reforma.

“En congruencia con los valores que defendemos: la justicia, libertad y democracia, (la ministra) reitera

*“Lástima, Margarita, llegó mal tu propuesta en tiempo, en forma y en fondo”*

**ARTURO ZALDÍVAR** Exministro de la Corte



el llamado a escuchar”, dice el texto.

“Las vías legales e institucionales y el diálogo pacífico, abierto y responsable son el camino para resolver nuestras diferencias y avanzar hacia la reconciliación y paz”, agrega.

Por primera vez en la historia de la SCJN, la persona titular de la dependencia ha participado activamente en el debate público de una reforma constitucional.

Incluso, Piña Hernández ha estado presente en protestas en contra de la reforma al Poder Judicial que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, con quien tiene un abierta pugna.

La ministra dio a conocer en días pasados una contrapropuesta a la iniciativa, la cual fue calificada por grupos afines a la ‘4T’ como un documento que no sólo se presentó en forma tardía, sino que está com-

puesto por conceptos vagos.

Según el documento de Piña Hernández, la reforma impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador busca demoler al Poder Judicial de la Federación. Pero este argumento fue refutado.

“Está completamente fuera de lugar una propuesta cuando ya se está votando. Me parece muy desafortunado que la presidenta de un poder diga que la reforma implica la demolición del Poder Judicial”, reprochó el ex ministro Arturo Zaldívar quien es parte de la ‘4T’.

“Lástima, Margarita, llegó mal tu propuesta en tiempo, en forma y en fondo, entonces no creo que haga ninguna diferencia; es un documento muy superficial. Todo lo que dijo ya lo dijimos y con mayor profundidad”, dijo Zaldívar en entrevista con Radio Fórmula. —Redacción